

国際ロータリー第2820地区

古河ロータリークラブ週報

12



2023-2024 森田 一雄年度 クラブテーマ
「奉仕を実践し、地域に希望を生み出そう」



古河名誉市民 故 永井路子 氏 ~ 鎌倉の自宅書斎にて (昭和60年頃) ~

2023-2024年度
 国際ロータリー会長
 ゴードンR.マッキナリー



世界に希望を生み出そう

2023-2024年度
 国際ロータリー第2820地区
 大久保 博之 ガバナー



地区スローガン
 まちを磨けば、あなたが輝き、世界を彩る

- 設立：1966年(昭和41年)7月7日
 RI加盟承認 1966年8月30日(13850)
 スポンサークラブ土浦南ロータリークラブ
 初代会長 井上 延太郎、幹事 岩崎 清
- 事務所：〒306-0021 古河市松並1-9-25 宮内 則雄
 ☎(0280)30-5004 fax(0280)30-5004
 e-mail:ns50miyuchi@dreams.ne.jp
- 例会場：〒306-0041 古河市鴻巣1189-4
 古河市商工会議所3階 ☎(0280)48-6000
- 例会日：毎週金曜日(第5金曜日は無し)
- 会長：森田 一雄(第58代)
- 幹事：宮内 則雄
- 会員数：正会員51名
- 発行：会報・雑誌委員会 斎藤 百合子 委員長
 e-mail:yuriko19990430@gmail.com
- 公式HP：<https://koga-rotary.org/>

第2708回例会 2023年10月13日(金)

本日の例会プログラム

- 卓話「米山月間に因んで」
 卓話者：米山記念奨学会 早川 宏 委員長

次回の例会プログラム 10月20日(金)

- 卓話「地域社会の経済発展月間に因んで」
 卓話者：古河商工会議所 会頭 蓮見 公男 様

第2707回
2023年10月6日

月初めのお祝い・卓話「イニシエーションスピーチ」

司会・進行

ソング

演奏題目

委員会報告



塚田 晴夫
SAA委員長



ソングリーダー
田村 武敏 君

- ・国歌
『君が代』
- ・ロータリーソング
『古河ロータリー
クラブの歌』

出席委員会 野村 一成 委員長



会員数	50名
休会者	1名
出席者数	40名
欠席者数	8名
内欠席免除者数	1名
出席率	83.33%

奨学金授与

米山記念奨学生 リー・リンヤオ さん



8月9月と、中国に帰っていました。にも拘らず奨学金をいただけることに感謝いたします。皆様にお土産があります、中国のお菓子です。少しですが食べてくださいね？

月初めのお祝い



親睦活動・家族委員会
鈴木 敏雄 委員長

◆誕生日祝い

岩崎 清(10月26日生まれ) 大和田五郎(10月20日生まれ)
遠藤源一郎(10月30日生まれ) 秋葉 和敬(10月28日生まれ)
斉藤百合子(10月 9日生まれ)

◆結婚祝い

蓮見 公男(10月14日)	野村 久男(10月17日)
塚田 晴夫(10月 2日)	針谷 力(10月12日)
遠藤 誠(10月26日)	小野 正人(10月10日)
岩崎 聖一(10月26日)	若松 理(10月 7日)
秋葉 和敬(10月13日)	熊木 善一(10月10日)
鈴木 敏雄(10月22日)	



出席委員会 野村 一成 委員長
※在籍祝い、今月中の該当者は、おりません。

乾 杯

川島 栄 パスト会長



本日は、植竹様の代役でございます。私ごとですが、先日25日に混合ワクチンを受けてまいりました。腕が少し痛いくらいで、重い副作用もなく良かったと思います。まだまだコロナが変異してますが、何卒健康に気をつけていただければと思います。

それでは、本日お祝いの皆様、また、ご来席の皆様のご健勝とご多幸をお祈りし、乾杯に移りたいと思います。乾杯！

社会奉仕委員会 関 義明 委員長



皆さんこんにちは、報告はふたつあります。

まずひとつは、10月1日 日曜日に、宮内幹事、山浦職業奉仕委員長、鈴木国際奉仕委員長、そしてわたくし社会奉仕委員長の4人で、地区的「奉仕プロジェクトセミナー」に参加してまいりました。ほとんど「ミテラン」の件が主でした。各クラブとも7割がた出来てまして、古河ロータリークラブも宮内幹事さんのご尽力によりほとんど完成となっております。職業奉仕では地区の委員長さんが、メンタルヘルスのこと、国際奉仕ではやはり地区の委員長さんが、地球温暖化の気候変動の件でお話しさされました。有意義な研修に参加させて頂きありがとうございました。

ふたつめは、明日7日と明後日8日に第25回関東ド・マンナカ祭りにおいて、第四分区による「ポリオ根絶」のために、POLIOの印刷が入ったポケットティッシュの配布と募金活動を行います。7日は、齊藤広報委員長、鈴木社会奉仕副委員長、服部社会奉仕委員、8日は前田さんと私関が参加させて頂きます。又、森田会長、宮内幹事、事務局の小林さんは両日着て頂けるとのことです。皆様、よかつたらぜひ遊びに来てください。以上です。



ポケットティッシュ
約5,000個配布

募金
180,354円

間下 保 会長エレクト



地区から2024-2025年度地区委員候補者の推薦願がきています。

次年度におきましては、これから古河クラブのためにも、たくさんの出向者を輩出したいと考えていますので、希望者あるいはご興味のある方は、今月中に私までお願ひします。

なお、希望者がいない場合には、私の方からお声かけをさせていただきますのでご協力をお願いいたします。

ニコニコBOX（敬称略）



会計・ニコニコBOX委員会 伏木 利光 委員長

森田 一雄

リー・リンヤオ米山奨学生さん、卓話楽しみにしています。

岩崎 清

誕生日祝いをいただきます。

関口 哲勇

リー・リンヤオさん、卓話楽しみにしています。

蓮見 公男

結婚祝いをいただきます。

大和田五郎

誕生日祝いをいただきます。

植竹 清治

リーさん、卓話楽しみにしています。

野澤 豊輔

リー・リンヤオさん、卓話楽しみにしています。

遠藤源一郎

9月15日16日、母の葬儀に際しましては、会葬頂きましたありがとうございます。誕生日祝いをいただきます。

野村 利夫

リー・リンヤオさん、卓話楽しみにしています。

飯田 敏行

リー・リンヤオさん、卓話楽しみにしています。

間下 保

リンちゃん！卓話楽しみにしています。

塚田 晴夫

リー・リンヤオさん、卓話楽しみにしています。

青木 滋延

リー・リンヤオさん、卓話楽しみにしています。

関 義明

リー・リンヤオさん、卓話楽しみにしています。

坪野 潔

リー・リンヤオさん、卓話楽しみにしています。

月初めのお祝いの方々おめでとうございます。

小野 正人

リー・リンヤオさん、卓話楽しみにしています。

阿久津 理

リー・リンヤオさん、卓話楽しみにしています。

町田 晴彦

リー・リンヤオさん、卓話楽しみにしています。

岩田 潤一

リー・リンヤオさん、卓話楽しみにしています。

岩崎 聖一

結婚祝いをいただきます。

若松 理

結婚祝いをいただきます。

秋葉 和敬

結婚祝いをいただきます。誕生日祝いをいただきます。

小野寺信次

リー・リンヤオさん、卓話楽しみにしています。

山浦 博

リー・リンヤオさん、卓話楽しみにしています。

田村 武敏

リー・リンヤオさん、卓話頑張ってください。

宮内 則雄

李さん、卓話楽しみにしています。

熊木 善一

リー・リンヤオさん、卓話楽しみにしています。

相良 登

結婚祝いをいただきます。

前田美代子

リー・リンヤオさん、卓話楽しみにしています。

五十嵐 順

リーさん、卓話楽しみにしています。

立岡 喜一

リー・リンヤオさん、卓話楽しみにしています。

斎藤百合子

誕生日祝いをいただきます。リーちゃん、母のよ

うな気持ちで見守りますね。

早川 宏

リー・リンヤオさん、卓話楽しみにしています。

鈴木 敏雄

結婚祝いをいただきます。

福富 浩志

リー・リンヤオさん、卓話楽しみにしています。

野村 一成

リー・リンヤオさん、卓話楽しみにしています。

伏木 利光

リー・リンヤオさん、卓話楽しみにしています。

	投入件数	合計金額
本日	37件	883,000円
累積	285件	1,012,000円

幹事報告

宮内 則雄 幹事



- 10月のロータリーレート 1 \$ = 149円です。
- メジャードナー認証の件
大和田五郎さんが、Major Donor Level 1 に認証されました。
- ガバナー公式訪問報告の件
ガバナー公式訪問報告をガバナー事務所へ提出しました。

ミテランガイドブックの件

日光街道スタンプラリーと青木酒造の最終版への追加と修正を地区担当に送りました。

ボリオデーの件

「ボリオデー」の第4分区事業として、10/7,8の「第25回古河関東ド・マンナ祭り」に、鈴木敏雄、服部、斎藤(10/7)、関、前田、宮内(10/8)と森田会長が参加、ボリオの啓発と募金活動を行います。

会長の時間

森田 一雄 会長



みなさん、こんにちは。今月は「地域社会の経済発展月間」と「米山月間」です。「地域社会の経済月間」は、貧困地域の経済発展を目的として、起業家、地域社会のリーダー、地元団体を含む地域ネットワークの向上、雇用創出、支援が行き届いていない地域社会での貧困の削減、経済と地域社会の発展に関連した仕事に従事することを目指す専門職業人のための奨学金支援を強調する月間とされています。また「米山月間」は、日本独自の特別月間です。特に米山奨学事業の意義を深く認識し、寄付金を募る活動をする。そのために米山奨学生や地区役員・委員の卓話を聞き、更に奨学会から提供される資料をもとにクラブフォーラムを開催することが推奨されています。本日は米山奨学生のリー・リンヤオさんの卓話を聞き、「米山月間」についての意義を深く認識したいと思います。

卓話「イニシェーションスピーチ」

米山記念奨学生 リー・リンヤオ さん



今日は私の中国生活紹介というテーマで卓話を行いたいと思います。よろしくお願いします。

私はロータリーに入ってからはもう半年くらいになりますが、あまり中国と自分のことを紹介する機会もないのですが、今日は中国ってどんな国、みなさんは多くご存知かと思いますがよく間違えられるのは、中国の首都は上海じゃなくて北京です。私は北京と上海とも働いたことがあります、イメージ的には…首都の北京は、複数の建物からなる紫禁城や、天安門広場などの史跡が近代建築と融合した街です。超高層ビルが林立する上海は、国際的な金融センターです。中国北部には、有名な城壁である万里の長城が東西に長く伸びています。

私の出身地は遼寧省鞍山市です。省都は瀋陽、他の主要都市として大連があります。旧称奉天省。鞍山市(あんざん-し)は古くから鉄が産出されることが知られており、現在は中国でも最大の製鉄所があり、「鋼都(鉄の都)」の異名を有します。

私が今住んでいるところは広州です。北京市、上海市、深圳市と共に「一線都市」に分類されております。今日は中国の広州とマカオから持ってきたお土産があるので、みなさん是非一つをとって、楽しんでいただけたら嬉しいです。

ROTARY

李りんやおの
生活紹介

中国文化を紹介
李りんやおの
世界

李りんやおの
生活紹介

中国文化を紹介
李りんやおの
世界



続いては、私が気に入る中国文化を紹介します。

中国はいろいろな王朝がありますので、違う時期で服装もだいぶ違っています。左の画像は唐朝の服装です。この時期の女性の地位が高いので、服装も歴史的に一番はなやかですね。これが漢朝、これが明朝。今日の服は明朝の服です。

次は書道について中国書道と日本書道の違いを紹介します。

一つ目は、毛筆の持ち方が異なります。中国書道の毛筆の持ち方は90度垂直になっており、腕などは机につかないですので、前後左右に動きやすいです。

二つ目は、指の動き方が違います。中国書道は5本の指はすべてそれぞれの役割があり、それぞれの役割をうまく果たさなければ良い字が書けないと思います。

三つ目は、運筆の仕方と構造が違います。中国書道は、一画一画繋がっているような構造であり、崩れにくいです。建物で考えると耐震構造になっています。

京劇はみなさんがご存知ですが、イメージが多分薄いと思いますので、今日は歌ってみなさんに紹介したいと思います。

この名妓の蘇三は無実の罪で投獄されましたが、愛人に助けられました。冤罪が晴れた物語です。今日は歌うのは蘇三が無実の罪を着せられて護送される名曲です。



続いて紹介したいのはりんやおの専攻アートマネジメントという、みなさんの馴染みの薄い学科です。アートマネジメントとは、芸術の作り手と受け手をつなぐことを目的とし、公演や作品、プロジェクトなどの企画、製作、運営、資金や支援の獲得、利害関係者との連携、調整などの役割を担う活動です。美術、音楽、映像など、さまざまな領域のアートマネジメントの在り方を、その理論や歴史を踏まえ、各種事業の企画、運営といった現場における実践を通じて、自治体や企業、財団、メディア、NPO、芸術家、そして市民との関係をどのように構築するのかを研究します。

今までやってきたイベントも紹介します。まずは不登校の子供のためのアートレクチャー。マラカス・アーティストを招き、マラカスの演奏方法でポピュラー音楽を演奏するワークショップを開催しました。このプロジェクトはアートで子どもたちに「サードプレイス(自分で選択した居場所)」を作ります。

* 子供の芸術的才能を発見し、勉強に加えて得意なものを作り、自己価値感を高める

* コミュニティを作る:優しいお兄さんとお姉さんが信頼できる(facilitators)と同じ状況に困ってる子供達が共感できる

* 言えない悩みをアートで表現する

そして、2022多国籍美術展「Cultural BYO…ね!」という海外ルーツの人々向けの展覧会をやりました。BYOとは英語圏ではパーティーやレストランに飲み物などを自由に持ち込めることです。



最後は 中国語のレクチャーをしたいです。

こんにちは 你好 /Nǐ hǎo

おはよう 早上好 /Zǎoshang hǎo

ありがとう 谢谢 /Xièxìè

どういたしまして 不客气 /Bù kèqì

ごめんなさい 对不起 /Duībùqǐ

さようなら 再见 /Zàijiàn

以上です。ご清聴ありがとうございます。



コロナ・インフルエンザ現況報告

古河市医師会 会長 秋葉 和敬 様



まず、コロナについて今現在の状況をお伝え致します。皆さんご存知のように現在では、フェードアウト、減ってきております。古河市では、来週の水、木、土、日に「福祉の森」にて集団接種を行います。また、各、医療機関でも新しいワクチンの接種を開始していますが、以前ほど接種可能な医院は少ないです。

そして、正直言って申し訳ないのですが、4月～8月のワクチンは完全なハズレです。でも、今、流行っているコロナとそれに対する薬は、一致していると思われますので効果的なワクチンだと言われています。

また、感染後の薬についてですが、治療薬ゾッコーバ等は特に効果的です。感染後、2日目位に飲むと解熱作用が顕著に働きます。咳止め、熱冷まし等の薬をごちゃごちゃ飲むより新しい特効薬を、試す価値はあると医者の肌感覚では考えています。

次にインフルエンザについてです。この時期では考えられないですが、非常に流行っています。通常、9月、10月での学級閉鎖など常識的に有り得ないことなのですが、各学校で見られます。感染経路は、子供から大人、特に老人へうつるというケースが殆どですので、積極的なワクチン接種をお勧めいたします。

ロータリー月間テーマ

10月の月間テーマは、「地域社会の経済発展月間」です。また、日本独自に「米山月間」の2つです。

地域社会の経済発展月間は、貧困地域の経済発展を目的に奉仕プロジェクトと実施することで、次の活動が強調されています。

- ・能力、スキル向上
- ・生産性の高い仕事の創出
- ・専門職業人のための奨学金支援
- ・特に女性を始め、地元起業家や地域社会のリーダーの育成
- ・雇用創出
- ・支援が行き届かない地域社会での貧困の削減

米山月間は、米山奨学事業の意義を深く認識し、寄付金を募る活動をします。ロータリー米山記念奨学会は、奨学や研究を志して日本に在留している外国人留学生に対し、日本全国のロータリアンの寄付金を財源として、奨学金を支給し支援する奨学団体です。日本国内において民間最大の国際奨学事業です。



ロータリー知識クイズ 第11回

ロータリー財團の恒久基金は、奉仕活動の資金として使われる。
 はい いいえ

*第10回の答えは、■はい です。

このポール・ハリス・フェロー（PHF）のプログラムは、ロータリー創始者の意志を継ぐもので、1957年に設置されました。

*答えは、次回の週報に。